



Associations Nature Montbrillant  
Sauvegarde Genève

SAUVEGARDE  
GENÈVE

# Sauvegarde de la parcelle végétalisée et arborée à Montbrillant

## APPEL AUX DONNS !

Nous avons besoin de votre soutien pour financer un recours juridique contre la construction d'un skatepark et d'un parkour à la rue de Montbrillant 38, derrière la gare, sur une parcelle arborée, végétalisée et au sol perméable

### LUTTONS ENSEMBLE

- Pour la sauvegarde de la biodiversité, de la végétation et des arbres
- Pour la sauvegarde de l'actuel espace de liberté pour chien essentiel dans ce secteur
- Contre l'imperméabilisation du sol et la création d'un îlot de chaleur
- Contre les nuisances sonores, néfastes pour le bien-être de la population
- Pour la dénonciation du manque de concertation des autorités

En plus de nous aider à financer le recours, vos dons nous permettront également :

- D'organiser des événements de sensibilisation pour mobiliser plus de personnes
- D'encourager la Ville de Genève à soutenir les projets actuels des utilisateurs.trices qui prennent soin du lieu en autogestion
- De réclamer la plantation d'une nouvelle rangée d'arbres à la Ville de Genève pour améliorer les effets de l'îlot de fraîcheur afin de contribuer à un environnement plus sain et durable

**Pour faire un don**, merci d'ajouter la mention « Sauvegarde Nature à Montbrillant 2024 »  
Mille mercis !



Association Nature Montbrillant  
[naturemontbrillant.org](http://naturemontbrillant.org)  
[www.facebook.com/NatureMontbrillant](https://www.facebook.com/NatureMontbrillant)

IBAN: CH94 0900 0000 1642 73677

Sauvegarde Genève  
[enjeux.sauvegarde-geneve.ch](http://enjeux.sauvegarde-geneve.ch)  
[www.facebook.com/sauvegardegeneve](https://www.facebook.com/sauvegardegeneve)

IBAN: CH79 0900 0000 1515 2271 5



# APPEL AUX DONNS

## Sauvegarde de la parcelle végétalisée et arborée à Montbrillant en Ville de Genève

SAUVEGARDE  
GENÈVE

- Les associations Nature Montbrillant et Sauvegarde Genève représentent une communauté engagée dans la préservation de la biodiversité et le bien-être de la population.
- Il est clair que les besoins de la jeunesse ne doivent pas être négligés, mais pas au détriment de la santé de l'ensemble des habitant.es.
- Le skateboard et le parkour sont des disciplines pratiquées par une minorité de passionnés.
- Une méconnaissance des spécificités du terrain a engendré un projet totalement indifférent à l'environnement, au climat et à l'exiguïté de l'espace.
- La prise en compte du réchauffement climatique doit être une priorité dans tous les projets d'aménagement.
- Les associations proposent de planter une nouvelle rangée d'arbres, conformément aux objectifs de Genève visant 30 % de couverture végétale d'ici 2070.
- Depuis de nombreuses années, les usagers.ères de la parcelle soignent et améliorent cet espace vert, en accord avec les Stratégies biodiversité et végétalisation Genève 2030 ainsi que le Plan Climat cantonal 2030.
- Les utilisateurs.trices n'ont reçu aucune reconnaissance ni considération de la part de la Ville de Genève et du Canton, voire un certain mépris.
- La somme de CHF 18'000 a été dépensée pour une étude de faisabilité. Maintenant, la Ville de Genève veut investir plus de CHF 1'200'000 pour un espace de skate provisoire et des études de faisabilité pour un projet de skate-parkour-park définitif. En outre, la version pérenne de cette construction coûterait plus cher que le skatepark de Plainpalais pour une surface 3x plus petite.

Pour de plus amples informations, les associations vous invitent à consulter leurs sites et Facebook :

[naturemontbrillant.org](http://naturemontbrillant.org)

[www.facebook.com/NatureMontbrillant](https://www.facebook.com/NatureMontbrillant)

[enjeux.sauvegarde-geneve.ch](http://enjeux.sauvegarde-geneve.ch)

[www.facebook.com/sauvegardedegeneve](https://www.facebook.com/sauvegardedegeneve)

